

10/30 西条グルメに舌つづみ! **くだおれフェスタ**



当市の恵まれた食材による情報発信で地域活性化に貢献しようと、(社)西条青年会議所主催のグルメイベント「西条くだおれフェスタ」が、昨年に引き続き西条運動公園で開催されました。あいにくの雨天でしたが、出店した各店舗の趣向を凝らした新メニューを食べ逃すまいと、多くの来場者でにぎわいました。

10/30 防火意識を新たに! **少年消防クラブ大会**



少年・幼年消防クラブ員や消防団員・消防職員などが参加して開催された大会では、会場となった市総合体育館を約1,100人の関係者が埋め尽くしました。少年消防クラブ員による研究成果の発表だけでなく、幼年消防クラブ員の踊りや女性消防団員の防災クイズなども行われ、防火意識のさらなる高揚が図られた意義ある大会となりました。

11/6 防災パワーがひとつに! **獅子舞フェスティバル**

地域芸能の伝承活動は、地域づくりや自主防災活動などの主体となるコミュニティの活性化を図る上で非常に有効な手段です。このため西条市では獅子舞に着目した取り組みを展開しています。今年は雨天のため、ピバ・スポルティアSAIJOでの屋内開催となりましたが、迫力ある演舞に約800人の来場者の皆さんは大いに魅了されていました。



11/12・13 人の波が途切れず! **西条市産業祭**

「大地の恵 自然の恵 輝く瞳で生み出す力」をメインテーマに、西条農業高校で開催された54回目となる「西条市産業祭」。

農業学習展や産業展・文化展などの会場となった教室で展示に見入る人や、高校生や各種団体等が販売する地元産品を買い求める人など、にぎやかな晩秋の2日間となりました。



タマネギ苗の販売は毎年好評で長い行列ができます

まちのわだい
Camera Spot



11/9 農業革新始動! **サンライズファーム西条 開所**



神事に続いてテープカットを行いました



(株)サンライズファーム西条のロゴタイプを発表する西本社長(右)

日本経済団体連合会による未来都市モデルプロジェクト「西条農業革新都市」を推進するため、経団連関係企業や市内J・A、(株)西条産業情報支援センターなどが出資して設立した(株)サンライズファーム西条の農場が神戸地区に開所し、レタスを中心とした葉物野菜の栽培がスタートしました。開所式には地域の農業関係者も列席され、豊作とプロジェクトの成功が祈願されました。

11/2 当市の防災施策を視察 **スリランカ国防災関係者 来西**



国際協力機構(JICA)の事業で来日したスリランカ国防災関係の一行5人が当市を訪れ、西条市の防災事業に関する取り組みや12歳教育(防災教育)などについて研修しました。

多賀小学校では防災授業の見学や意見交換を、また大保木地区では自主防災組織の活動内容の聴取に加え住民との交流活動も行いました。

11/6 人の波が押し寄せた! **東予地区米まつり・魚まつり**



餅投げの時には雨も上がりました

「東予地区米まつり・魚まつり」が東予体育館北側駐車場で開催されました。小雨交じりの天候でしたが、新米の試食や杵つき餅の実演即売、また鮮魚やじゃこ天などの販売もあり、「地産地消を推進しよう」をテーマとした各ブースは大盛況。特に恒例の餅投げでは、雨雲を吹き飛ばすような歓声が上がっていました。